



### 体験する値うちを 改めて感じています



やっぱり子供は水が好き！ 今年も水泳指導を行うことができ、本当にうれしく思います。



マスクとタオルを入れる一人一人の袋を用意する、しゃべらないなど、様々な配慮がありますが、子供たちは順応し、しゃべらないで活動できています。えらいですね！準備等お世話になっております。ありがとうございます。



給食の残食量調査を給食委員会が行っています。本校は残量が極めて少なく、みんなよく食べています。健康には食が大切。これからもしっかり食べましょうね。



派手な姿ですが毒はありません。ツマグロヒョウモンの幼虫です。そおと触る手つきに、やさしさの芽生えを感じます。生き物を愛する心は、人を大切に作る心につながる重要なことです。手に乗せて、よしよし、と、かわいがっている子供がたくさんいました。



踏まないようにすつと横においてあげたり、さなぎが落ちないようにそっとしてあげたり…。子供のさりげない優しさがたくさん見られました。大人になった姿はオレンジ色で、とってもきれいでした！

### 参観日・避難訓練・引き渡し訓練

6月12日



日曜参観へのご参加ありがとうございました。子供たちが学習している姿を見ていただけることは、私たちにとってもうれしいことです。地震の避難訓練からの引き渡し訓練も行いましたが、スムーズに行うことができました。ありがとうございました。実際に引き渡しを行わなければならないことがないことを願っていますが、もしもの際にはよろしく願いいたします。PTAバザーにつきましても、たくさんのご協力をいただき、本当にありがとうございました！

### 田植え

6月17日



みんなで力を合わせられたね！  
秋にお米がとれるのが、  
とっても  
楽しみ！



植え方の練習のバケツは重いのですが5年生が運びました。ありがとう！

1年生が真剣に見ていますね。 転ばないように、そっと支えて。 真剣に、そして楽しそう！

今年度も田植えを行うことができました。1・2年と3年以上の2回に分けて密を避けて行った昨年と比べ、今年は全学年で一斉に行う形に戻すことができました。働くこと、協力すること、地域の方やおうちの方と触れ合うこと、農作業を知ること…。多くのことを学ぶことができる貴重な機会だと感じています。地域の方、保護者の方にご協力をいただき、ありがとうございます。まだご参加いただける人数を限らせていただいておりますが、今後、より多くの方にご参加いただけるようになれば、と願っています。

### 山の学校

6月8日～9日



コロナ禍になって、ずっと日帰りでの活動でした。しかし今年度から宿泊での実施を判断できる状況になったことから、久々の一泊二日で実施できました。子供たちは本当に楽しそうで、うれしそう、幸せそうでした。おもいきり自然に触れる。仲間と一緒に何でもやってみる。中学年の子供が今したいことを体験できているからなのだと感じました。たった一日離れていただけなのに「学校が懐かしい」と語っていたのも、とても印象的でした。それほど没頭できたのですね。

### 縦割り活動



本校の特徴の一つに縦割り活動があります。異なる学年の子供と一緒に掃除をしたり遊んだりすることで、大きい子をお手本にしたり、小さい子に優しくすることを学んだりしています。馬屋下の子供が優しく、勤勉で、まっすぐに育っていく大切なきっかけになっていると感じています。